



Sedena pospuso reunión con diputados para discutir hackeo



La **reunión** de la Secretaría de Defensa Nacional (**Sedena**) con **diputados** federales para discutir el **hackeo** del que fueron víctima las Fuerzas Armadas quedó **pospuesta** hasta nuevo aviso. Así lo informó el legislador **Sergio Barrera Sepúlveda**.

Fue en redes sociales que el diputado señaló que fue notificado a través de la Comisión de la Defensa que **el encuentro previsto para el 18 de octubre fue suspendido**.

El militante de Movimiento Ciudadano (MC) lamentó el desdén de Luis Crescencio Sandoval hacia la diputación y reprochó que, además, se negara a comparecer en la Cámara de Diputados.